

令和5年3月号



少年センターだより

発行 島原市少年センター（島原市森岳公民館内）
〒855-0036 島原市城内一丁目 1177 番地イ第3
TEL (0957) 62-7232 フリーダイヤル（相談専用）0120-62-7232
FAX (0957) 62-8716

一人一人が新たな道へ … 話すことで心が整う！！



春が近づいてきました。子供たちの様子は、いかがでしょうか。

3月から4月は、「卒業、進級・進学、別れと出会い」の季節であり、子供たちにとっては、希望と不安が入り交じり、心が一番揺れ動く時期となります。その中で、一人一人がしっかり前を見て、日々を誠実に生きること、ひとまわり大きな自分へと成長できるものと思います。

保護者の皆様には、子供たち一人一人の思いに寄り添いながら、「新たな道」を歩めるよう指導・支援していただきます。そのため、ぜひお子様の話(思い)を聞き、語り、向き合う時間をつくっていただきますようよろしくお願いいたします。地域の皆様には、引き続き子供たちの健やかな成長を見守り、励ましの言葉をかけていただきますようよろしくお願いいたします。

第2回補導委員会実施

令和5年2月6日(月)19:30~21:00に、地区補導委員17名、小・中学校補導委員15名、高等学校補導委員2名、少年センター職員4名、計38名で第2回補導委員会を実施しました。

今回は、県メディア安全指導員の加納 文先生(杉谷地区少年センター補導委員)に、「どうする？子どもとメディア」という演題で、「子どもとメディア」に関わる現在の状況や問題、支援のあり方等について講話をいただきました。

■メディア漬けになると、どんな行動が目につく？

やる気がなくぼーっとしている。 きれやすい。 いつもイライラしている。

朝すっきり起きられない。 からだが疲れる。 授業に集中できない。

朝起きられなくなり、何ごともめんどろになり、学校も楽しくなくなるなど、不登校・引きこもりの要因の一つとなります。

■メディア依存に陥らないようにするために考えること

【学校】勉強がつまらない。 仲のよい友だちがいない。 先生になじめない。

【家庭】家庭内で安らげない。 兄弟姉妹間で比較される。 一人の時間が長い。

自分が大切にされている、守られている感覚など安心・安全な環境が、子どもの成長にとってたいへん大事になります。

◎ 『自立』とは、一人で生きることではありません。誰かにきちんと頼り、誰かに頼られ生きることが『自立』です。』

「しまばら 家庭教育 三・三・七拍子！」

—子供に 愛と想いを伝え 手本を示し ほめて叱って見守って—



■ メディアとのつき合い方 『使い方はルールを決めて』

テレビ・スマホ・ゲーム機などの長時間の使用は、子供の成長によくありません。
家庭でルールをつくりましょう。

春の新入学・進学の時期は、青少年が初めてスマートフォン等を手にすることが多くなります。

一方、インターネット利用等が拡大するにつれ、SNS等に起因する青少年の犯罪被害、誹謗中傷や自撮り画像配信等のトラブル、長時間利用や高額課金、ネット詐欺等の問題が生じています。この機会に改めて、各家庭でスマートフォンやゲーム等の不適切な利用によるリスク等について話し合い、正しい生活習慣づくりや正しく利用するための家庭内ルールをつくりましょう。

※「しまばら 家庭教育 三・三・七拍子！」は、「心豊かでたくましく生きる島原っ子」をはぐくむための方策として、市社会教育委員の会・市PTA連合会・市青少年健全育成連絡協議会・市社会教育課等により分かりやすくまとめられたものです。

少年補導委員の皆さん、1年間ありがとうございました

本年度、62名の少年補導委員さんに補導活動を行っていただきました。各地区で、毎月巡回し、子供たちが事故や事件に遭わないように、「愛のひと声」をかけるなど子供たちの健全育成・非行防止のためご尽力いただきました。本当にありがとうございます。これからもよろしくお願いします。



【補導委員】 三会6 杉谷6 森岳6 霊丘7 白山6 安中7 大三東6 高野6 湯江5 高校等7 計62名

※小・中学校の先生方は各地区に1名ずつ入っています。

【補導活動状況】 補導活動回数 100回、参加者数 313人（1月まで）

【春の訪れ しまばら初市】

3月3日(金)～10日(金)、霊丘公園内で「春の訪れ しまばら初市」が開催されます。その期間は地区ごとに特別補導を実施します。(午後5時～6時)

3月	3日	4日	5日	6日	7日	8日	9日	10日
曜日	金	土	日	月	火	水	木	金
地区	杉谷	森岳	白山	三会	安中	霊丘	有明	霊丘

◇ 「玄関・自転車・自動車のカギかけた？」 ◇

県警察「もってこいネットワーク通信」からのお知らせです。県内では、令和4年中の主な窃盗被害のうち、無施錠もしくはカギをつけたままの被害は約83%であり、高い割合となり、本市でも被害が出ています。自宅、自転車、自動車を離れるときは、少しの時間であっても必ずカギをかけましょう。(資料は一部抜粋)

	認知件数	うち無施錠件数	無施錠率
自転車盗	254件	219件	86.2%
車上ねらい	76件	66件	86.8%
住宅対象侵入盗	58件	40件	69.0%

ひとりで悩まないで！ 気軽に相談して！

島原市少年センター
『島原市子ども・子育て相談ホットライン』
フリーダイヤル **0120-62-7232**

月曜日～金曜日（祝日を除く）9：00～12：00 13：00～17：00

FAX：（24時間受付）（0957）62-8716



「どうしたらいいんだろう？」と、心や身体のこと、友だちや家族のこと、学校のことなどで悩んでいる小・中学生、高校生の皆さん、子供のことで悩まれているお父さんお母さん、家族や一般の方、お気軽にご相談ください。



毎月1日は「少年の日」・・・「育て少年、心豊かにたくましく」
毎月第3日曜日は「家庭の日」・・・「非行防止は、まず家庭から」

